



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Sammelaktion für die Ukraine

Spendentag der FFW Seeon und der Gemeinde war ein großer Erfolg

Seebruck, den 07. März 2022 – Die Freiwillige Feuerwehr Seeon hat innerhalb kürzester Zeit einen Spendentag auf die Beine gestellt, um die kriegsgebeutelte Ukraine zu unterstützen. Viele Bürger*innen kamen und brachten benötigte Hilfsgüter, wie Decken, Schlafsäcke oder Verbandsmaterial. Viele regionale Unternehmen unterstützten diesen Tag mit finanziellen Spenden.

„Helfen in Not, ist unser Gebot“ – unter diesem Motto hat die Freiwillige Feuerwehr Seeon zu Spenden für die Ukraine aufgerufen. Am Samstag konnten diese am Feuerwehrhaus Seeon abgegeben werden und es kam beeindruckend viel zusammen. „Allein an finanzieller Unterstützung haben wir über 20.000€ bekommen, die wir für die benötigten Hilfsgüter wie Medikamente oder Lebensmittel ausgegeben konnten“, so der 1. Kommandant Stefan Anderl. „Das Engagement und der Zusammenhalt in der Gemeinde hat uns wirklich überwältigt.“

Auch Bürgermeister Martin Bartlweber, selbst aktiver Feuerwehrler in Seeon, war den ganzen Nachmittag dabei und packte beim Spendentag mit an. „Es macht mich stolz, was wir in Seeon-Seebruck in nur zwei Tagen auf die Beine gestellt haben. Und für uns als Gemeinde, war es völlig selbstverständlich, dass wir hier unterstützen und mitorganisieren.“

Für die Spendenaktion hat die FFW Seeon eng mit dem Malteserhilfsdienst zusammengearbeitet. Michael Soldanski, Kreisgeschäftsführer der Malteser im Berchtesgadener Land und Leiter der Auslandhilfe, war in Seeon vor Ort und machte sich ein Bild von der großen Anteilnahmen in der Gemeinde. Er selbst hat am nächsten Morgen den Hilfskonvoi zu den Menschen in die Ukraine gefahren und versicherte vorab, dass alle Hilfsgüter und Geldspenden da ankommen, wo sie am dringendsten benötigt werden. An der ukrainischen Grenze haben die Malteser eine Hilfsstelle aufgebaut und verteilen die gebrachten Spenden direkt im Krisengebiet.

Bürgermeister Martin Bartlweber ist stolz auf das Ergebnis: „Vielen Dank, an alle, die diesen Tag möglich gemacht haben. Danke an alle Ehrenamtlichen, die ohne Pause angepackt haben. Danke an die großzügigen Unternehmen, die diese enorme Summe bereitgestellt haben. Auch viele Gemeinderäte haben große Beträge gespendet. Und natürlich vielen Dank, an jeden einzelnen Bürger, der am Samstag zu uns kam, um etwas abzugeben.“

Natürlich wird die Gemeinde auch weiterhin helfen, wo nötig, bestätigt der Bürgermeister. „Wir sind immer im Kontakt mit dem Landratsamt Traunstein. Sobald es darum geht, Kriegsflüchtlinge aufzunehmen oder weitere Spendenaktionen durchzuführen, sind wir bereit.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20